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ACTA DA REUNrXo ORDIN1RIA DE ,º/.J:4L:m, 

Aos trinta dias do m~8 de :Ncwembro de mil nov&eentes 

e setenta e oito, nesta oidade de Aveiro, edifíoio dos Pacos do Oonoelho 

e Sala das reuni~es da Câmam Municipal, reuniu ordinariamente a mesma. C! 
mara sob a presid~ncia da Vereadora em exercíoio permanente, D. Zu1m1ra -

Eneida de SOUBa Silva e Cristo Barreto Cerqueira, na ausêncâa do Sr. Pre

sidente que por motivos de serviço se deslooou a Lisboa e com a presen~ 

dos Vereador es Sr s . Dr. José da Cruz Neto, Dr. Vítor Manuel Oepeda Manga

r~o, EngQ. Carlos Lourenço B6ia, Eng!!. Francisoo Soares Pinheiro e Orlando 

Mor e ira de Campos Oruz. 

BALAl~CETES - Presentes os balancetes da Tesouraria da 

C.!mara Municipal e da Zona de Turismo, que apresentam um saldo, respect1v~ 

ment e , de 22 478 :384$60 e 2 22.4 588$60, em dinheiro, Q. 11 1TI 866$40 e 

403 54'7$50, em documentos de despesa. 

ALIENACÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE 

A:!j!IL - Em seguimento da deliberaçlIo tomada sobre o assunto, na. reunilto 

or dinár i a de novo de Novembro, corrento, e editais publicados em treze do 

mesmo m~s, foi anunciada a arremataçac dos lotes números seis, sete e o~to, 

do Sector D, tendo os mosmos fioado assim atribuídos, pelos seguintes vale 

res: lPTE SEIS, a Manuel Barroca Neves, a 850$00 o metro quadrado de pavi

mento de consür-uçãoj LOTE SmE, a Abel Ferreira da Silva e Altino Ferreira 

da Silva, tamb~m a 850$00 o metro quadrado de pavimento de conata-ução] e 

LOTE OIj.'O, a Jos6 de Bastos Martins e Lic:!nio Pereira Martins, a 1 050$00 

o metro quadrado de pavimento de conebrução , 

Foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ee 

Senhor Presidonte ou a quem suas vezes fizer para outorgar nos respeotivos 

contratoa, 

TQRIs}!O - Pelo Vereador Sr. Dr. Neto, foram apresen

tados os seguintes assuntos: 

2-g. Sa,1!o etc banda desenhada. - Foi presente uma oarta 

a solicitar a. oonoeesão de um subsídio destinado ao 22 • saJ110 de banda. dê 
sonhada , este ano subordinada ao tema "100 anos de hist6rias aos quadradi

nhos em Portu8al", Ap&s troca. de impress~es G dado tratar-se de uma in:fu~ 

tive de grande interesso, prinoipalmente para as camadas mais jovens, foi 

deliberado, por unanimidade, conceder um subs:!dio da. quantia' de 20 000$00 • 

• 
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Fornecioentos - Por proposta do Sr. Dr. José Neto, fo:t 

d.el i ber ado , por unanioidade, adquirir à Gráfica Aveirense 3000 envelopes 

oom janel a. 2000 envelopes sem janela, 4000 folhas de papel de ofício,nas 

condições constantes da proposta apresentada. 

Parque de Campismo - Em sequ~noia das deliberaçees to~ 

da s sobre o assunto em reuniões anteriores, a C8mara deliberou, por una

nimidade, instalar em princípio, o parque de campismo num terreno sito 

entre o Baço e Mataduços e iniciar as diligOncias necessárias para e ere! 

to. 

FUNCIONALISMO nNICIPAL - LICENCA PARA FERIAS - De harm.2. 
nia com as informaç~e s const antes do res pe c t i vo requerimento, foi delibe

rado, por unanimidade , conceder a Al zi r a da. Rocha. Teixeira , 13 dias de l! 
eença para fárias . 

COZINHA ECON6MICA - AQUISIÇÃO DE UMA ~IÁQUI NA DE DESCASCAR 

BATATAS - Em seguiment o da de l i beraçtlo tomada na neunião de 23 do mês em 

curs o , fo i lida a informação presta da pel o Sr. Arq2. Pedro Bernardes, que 

aqui se dá como transcrita, a informar que vai ser adquirida ~ F:1.I'IIB ARLA, 

desta c i dade, uma mquina igual à que havia sido adjudicada na r elIllia:o de 

:; de Janeiro do ano em curso J cujo preço sofreu um agravamento da ~ 500~00. 

CIDADES DE OITA E AVEffiO - A Senhora. D. Eneida deu oonh.2, 

cimento de que através da Câmara Munici pa l de Oita foram enviados vários 

cartões de boas-festas, vindo de alunos da. Oi ta Commercial High SOOool. 

Ap6s troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter os a111 

didos cartões à Escola Comercial e Industrial de Aveiro, a fim de sarem 

distribu!dos por alunos, com vista a uma fUtura troca de correspond~ncta 

e, ainda, oficiar a todos os estabelecimentos de ensino do conoeãbo a a;y 

geri.r que por parte dos respectivos alunos sejam tomadas id~ntioaa inic~ 

tivas, o que permitirá um estreitamento de relaç5es entre as popnlaç8es 

estudantis. 

strssrnros - Apreciado o pedido formulado pe Ia Comiss& 

de Festas' de S. Gonçalinho, foi de liberado, por unanimidade, conceder um 

subs!dlo da quant ia do 2 000 $00. 

PAR<1QUIA DE S. BERNARDO - A Ch.ra tomou conhecimento da 

carta de 23 de Novembro, corrente, da. Par6quia de S. Bernardo, que aqui s e 

dá como transcrita, a agradecer o subsídio concedido. 

ESTABELECIMENTOS DE ENSINO - DENOMINAq~ - O Vereador Sr. 

Dr. José Neto chamou a atenção da Câmara Municipal para o que se está a 

passar em relação aOS nomes que se pretendem dar aos estabelecimentos de 
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ensino da cidade. Dado tratar-se de um assunto de transcendente importância 

en tendeu-se que o mesmo deve ser apreciado pela Assembleia Muni ci pal . 

Pelas 22 horas e 30 minutos, assumiu a presid~ncia o Sr.
 

Dr. Josá Girãõ Pereira.
 

ILur.rrNAGt\O NA troCA DO NATAL - Em segnimento da delibe~ 

ção tomada na reunião ordinária de 16 do mês em curso e depois de o Sr. Br,2 

aidénte haver informado que a Associação Comercial de Aveiro comparticipa 

nas i l uminaç3es com a verba de cerca de 50 contos, foram lidas as propostas 

de Mar ia Auror a de Castro, de Espinho, segundo as quais se propõe procec1ar 

às iluminações . em duas modalidades: a primeira abrangendo a iluminaç~o da 

Rua de Coimbra , Praç a Humberto Delgado e Avenida Dr. Lourenço Peixinho até

à Rua Engº . Sil vério Per eira da Silva pela importância de 290 000$00; a se

gunda compreendendo a iluminaç~o da Praça Humberto Delgado e Largo da Esta

ção pela import.1nci a de 100 000$00. Imediatamente a s eguir foi lida a inf'o,!: 

mação pr estada pelo Sr. Ar qº . Bernardes que aqui se dá como transcrita. Ap6~ 

demor a da t ro ca de impressões . acerca do assunto em que todos os Hembr os da . 

Câmara 11unicipal intervieram, pelo Sr. Presidente foi o assunto posto à i1O

taç~o tendo-se verificado o seguinte resultado: iluminação cuja proposta ~ 
de 290 contos, três vo toa rD, Eneida, Dr. Cruz Neto e Engº. Bá'iaj iluminaçgo 

cuj a proposta á de 100 contos dois votos: o Sr. Presidente e Engº. Soares 

Pinheiro. t endo os Vereadoras Srs. Orlando Cruz e Dr. Vítor Mangar ão votado 

pela não iluminação pelo que, por maioria, foi deliberado encarregar a f1rma 

proponente da iluminação pela importância de 290 contos. 

AUTOS DE r'1ED!Qlíp - Foi presenta, para efeitos: de pagamento, 

a 2'!!. situação da obra "construção de 30 fogos em Azurvalt 
, adjudicada a JOj! 

quim Damas, ~~ quantia total de ~ 893 705$00. Ap6s troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da importância de 500 00B, 

tos. 

ESCO~ DO CONCELHO - .OBRAS - Apreciada a proposta ap~ 

senbada , foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à firma ·P6voa & ~os, 

Ldª., de Eirol,o fornecimento de cinco janelas e uma porta, destinadas à 

Escola da Eirol, pela quantia de 28 000$00. 

ZPJ{A_~DJHLTB.IPJ..~IE.:;NAÇÃO DE TERRENOS - Foi deliberado,
 

por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas vezes 1'!
 
zer para outorgar na escritura de venda do lote 40, da Zona Industrial, à
 

firma Fran"" ~ : ;-('o Soares Pinheiro & Cª., Ld!!. t desta cidade.
 



iRtDIOS EM RytNAS - lPbran presentes e aprovados" para erei 

tos do dispos to na. aUnea c) do art2 • 4~. do Decreto-Lei ns , 445/74, ele 12 

d:e Setembro, os autos de vistoria efectuados soa seguintes pr~dios: pr6dio 

s i tuado na Rua r.ta.nuel LuíS' Nogueira', n E2 • 21 • .nesta oid.a.de, pertencente a 

Josá Mateus J'6nior e prédio situado em Arrota-S. Benta, da. freguesia de Re 
, -

queixo, deste concelho, pertencente a Delfin de Sousa Rodrigues. 

- TMNsITo - Sm1FoROS - Por proposta do Vereador sr. Eog.2. 

Soare s Pinheiro , :roi de2iberado, por unanin1 dade, oficiar ll. REPRliER, firna 

encarregada de instalar os s ená:foros, dando UD prazo de 15 dias para a oe!!.' 

ma. se pronunci ar acerca dos assuntos de que ficou encarregada d~ execmta.r 

na ,ut1I:Ja r eunilro rea ttzada. nes t a Cânara Mtmicipal, oonaiderondo-S'e a ne!!, 

na desvinculada dos conproI:liss os asS11Elidos 00, expirado o referido prazo, 

não :f'(!)r obt:tda qual quer respos t a. 

RJ'dCLAMACÃ.Q.. CONTENCIOSA - ]toi presente o auto de reclana9lro 

contenciosa en que Manuel Antunes, residente en Bonsueeaso , requer que lhe 

seja restituida a iDpor t ânci a correspondente à lioença de obras; nQ• l12~ 

do 18 de JUlho do ano on curso, a qual foi paga on duplicado. Lida 6 , s~ 

1:ença. pr of e r i da pelo Juiz das Execuç6'es Fiscais, foi del i berada , por una

ninidade , autorizar o paganento da quantia de 2' .340000. 

CONSERVAWRIO RIDIONAn DE AVEIRO - En seguioento da 0011.

beração tonada na reuni!W de 16 do D~B en curso, na. qual foi designado c 

Vereador sr. Orlando Moreira. de Campos Cruz para fazer parte do Conselho 

Adninistrativ0 da referida escola, eo representaç~ deste nunioípio, tal 

o nesno consultado sobre se aceitaria ou não o cargo para , que havia ~d1do 

escolhido. Dado a resposta ser afimativa, foi deliberado, por unanãnddade , 

oonunicar o facto ao Conservat6rio. 

Dm~CÃO DISTRITAL DE SmURANCA socm - O Vereador Sr. 

Dr. V:!tor Manger~o commicou que, por notivos de orden particular, nI10 

~ possível continuar a exercer as funç~es para que havia sido designadcn 

na. reunill:o ordinária de 25 de Novenbro do ano findo, pelo que foi delib,2, 

rado, por unaninidade, designar en sua S\1bstituiçtIo o Vereador Sr. Orlando 

Moreira de Canpos Cruz. 

])P.sLQCA,ÇÃO A LISBOA DO SENHOR PRESIDENTE '- DaediataI:1ente 

a seguir o Sr. Presidente prestou poroenorizados esclarecinentos' acerca 

das dilieAnni n~ efectuadas on -Lisboa, relativanente a diversos assuntc~ 

de interesse para o ounic!pio. 
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PAGAMENTOS' - Foi deliberado, por unan1nidade. autor1zax' nos 

temos do n§. 4, do artg. 105~., da La1, nA, 7!m. de 2'5 de outubro, o p~ 

ganento das despesas a que respei tao 011 ' doounentoa· regoiett\dos eob os- nOs·. 

, 138 a , 148, no- total de 1 694 537~eo, da C!oara, ente. "' a 540, no 

total de 4.- 5E)5~50, da Zona c!e TurisDO. 

Fbi ainda de11berade-, taob~n por unaninidad'e, B08 te1'COS 40 

art12. 65a• do nasno Deoreto, re.tifiear o despa.oho que automou o paga.

nent o das despes as; a. que respeitao os doounentos' nas. 3· 129 a ; 131, no 

total de 300 OOO ~OO. 

APROVAQÃO EM MINUTA - Mais foi del i berado , por unaniIJidade, 

aprovar a presento aot a era D1nuta, nos tornos do nn. 4- do art~. 105A• da 

Lei n§ . 79/77, de 25 de Outubro , a f in. da as respeotivas de1ib eraç~es p!'2. 

duziren efeitos iIJediatC>s . 

E n!o havendo nais assuntos a tratar, foi encerrada pe le Sr. 

Presidente a presente reuni!!o. Erao Zero horas e trinta t:d.nutos. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que 

eu ./ ~ Chefe da Secretaria a eubsor~. 
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